



Municipio y SENDA buscan reforzar la prevención



ALCALDE SE REUNIÓ CON LA DIRECTORA NACIONAL.

● El alcalde de Arica, Orlando Vargas, sostuvo una importante reunión con la directora nacional de SENDA, Natalia Rifo Alonso, con el objetivo de reforzar las acciones que se están llevando a cabo en la comuna para prevenir el consumo de drogas y apoyar a quienes se encuentran afectados. Este encuentro se enmarca en un esfuerzo conjunto para enfrentar de manera más efectiva los desafíos en materia de salud pública y seguridad ciudadana. "Quiero agradecer a la directora nacional por la visita al municipio donde podemos hacer grandes programas de apoyo para la comunidad de Arica. SENDA tiene muchos programas en beneficio de aquellos que sufren por el consumo de drogas y alcohol y que podemos llevar a cabo a través del municipio con programas especiales", expresó Vargas. Durante el encuentro, se

abordaron diversas iniciativas de prevención, rehabilitación y reinserción social para personas con problemas de consumo de drogas y alcohol, con un énfasis particular en las estrategias dirigidas a los jóvenes y las familias vulnerables. Ambas autoridades coincidieron en la importancia de fortalecer los programas existentes, asegurando su accesibilidad y efectividad para aquellos que más lo necesitan.

Uno de los puntos clave de la reunión fue la necesidad de definir nuevas líneas de acción para optimizar los esfuerzos en las áreas de prevención temprana y acompañamiento integral. Vargas destacó la relevancia de trabajar de manera colaborativa con SENDA y otras instituciones del Estado, para ofrecer soluciones sostenibles que contribuyan a la recuperación de las personas afectadas por el consumo de sustancias.